

Erste-Hilfe-Kurs für Jugendliche

Am Samstag, 02.03.2024 fand von 9.00-13.00 Uhr in der Aula der Schule ein Erste-Hilfe-Kurs für Schülerinnen und Schüler der 8. Klassen statt. Zu diesem freiwilligen Angebot hatten sich 18 TeilnehmerInnen angemeldet. Gemeinsam mit Davina Grupp von den Johannitern wurde besprochen, was in einem medizinischen Notfall zu tun ist. Danach wurde in Gruppenarbeiten und durch Rollenspiele das Gehörte ausprobiert. Ob stabile Seitenlage, Verbinden von Verletzungen oder Herz-Lungen-Wiederbelebung, die Schülerinnen und Schüler sind nun im Notfall vorbereitet. Es war ein sehr lehrreicher Vormittag. Aber auch der Spaß kam dabei nicht zu kurz.

